
El desarrollo empresarial sostenible,  la situación de la política,  la historia detrás de

"A la quimio con mi simio",  el "caso Melipilla" y los avances en materia constitucional

fueron los temas abordados esta semana. 

Sustentabilidad en las empresas Nicolás Goldstein,  presidente ejecutivo de

Accenture Chile; Ignacio Santelices,  director ejecutivo Agencia de Sostenibilidad

Energética; y Gonzalo Muñoz,  ex high Level Champion COP abordaron la

importancia de que las empresas se desarrollen sosteniblemente,  la relevancia de la

ciencia y el rol que ha tomado la eficiencia energética.  "Las empresas que tienen

foco con los temas relacionados con la inteligencia colectiva y el desarrollo sostenible

avanzan mucho más que el resto" Nicolás Goldstein "La eficiencia energética hace

una década estaba fuera de mercado,  pero hoy día es una tremenda oportunidad. 

El que no hace eficiencia energética está botando la plata" Ignacio Santelices "Uno de

los temas que instaló la pandemia en el quehacer empresarial es la importancia de

seguir las indicaciones de la ciencia" Gonzalo Muñoz Análisis junto a Tomás Duval El

analista político y decano de la Universidad Autónoma abordó el escenario político en

el país,  la situación del presidente electo Gabriel Boric,  el reordenamiento de la

política y el trabajo de la Convención Constitucional.  "La derecha debe hacer un

diagnóstico sobre el pasado y el futuro y sobre ese diagnóstico actuar y no actuar

sobre los instintos" Tomás Duval La historia detrás de "A la quimio con mi simio"

Sophie Traeger,  diseñadora gráfica y creadora de la iniciativa contó cómo comenzó

el proyecto,  las grandes satisfacciones que le ha traído apoyar a los niños con cáncer

y sus anhelos de crecimiento.  "Para mí ha sido un feedback muy positivo el estar

aportando un granito de arena en este proceso" Sophie Traeger La situación del

"caso Melipilla" El ex técnico de Deportes Copiapó,  Erwin Durán,  abordó la situación

del equipo,  señaló la "impotencia" que siente por lo que viven sus jugadores y se

refirió a Huachipato.  "No da pena,  da rabia,  aunque yo ya no soy parte de Deportes

Copiapó,  siento mucha rabia por lo que están viviendo sus jugadores" Erwin Durán

Erwin Durán Los avances en la Convención Constitucional Sebastián Soto,  profesor

de derecho UC y Pamela Figueroa,  académica de la Usach y coordinadora del

Observatorio Nueva Constitución abordaron el desarrollo de las iniciativas populares,

los desafíos de la nueva mesa y las vicepresidencias y lo que se espera para la

próxima semana.  "Me parece muy sorprendente que casi en la decena de iniciativas

que ya han alcanzado el umbral de las 15 mil firmas algo tan específico como el

Banco Central lo haya logrado,  creo que habla muy bien de la institución" Sebastián

Soto "Yo creo que en las iniciativas populares hay un impulso a establecer libertades"

Pamela Figueroa
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